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ALegO

Pauta de terça, 6, tem projetos 
parlamentares e do Executivo

Na manhã desta quar-
ta-feira, 31, os de-
putados da Alego se 

reuniram no plenário Iris 
Rezende para a 56ª sessão 
ordinária híbrida, a última 
do mês de agosto. Durante 
o encontro, a pauta de apre-
ciações foi transferida para 
a próxima sessão, a qual 
será realizada, por requeri-
mento dos parlamentares, 
às 9h da terça-feira, 6.

A sessão foi presidida 
integralmente por Antônio 
Gomide (PT), secretaria-
do por Francisco Olivei-
ra (MDB) e Max Menezes 
(PSD). Dois deputados ocu-
param a tribuna durante o 
Pequeno Expediente, Fran-

cisco Oliveira aproveitou 
a ocasião para saudar os 
profissionais da nutrição 
pelo Dia do Nutricionista, 
em 31 de agosto, e, em se-
guida, Max Menezes usou 
o espaço para pedir pela 
aprovação de piso salarial 
aos enfermeiros em Goiás.

Na pauta para a próxima 
sessão constam processos 
legislativos oriundos do 
Executivo, do Tribunal de 
Contas do Estado de Goiás 
(TCE-GO), do Parlamento 
goiano e, ainda, vetos do 
governador a propostas 
aprovadas na Casa.

Dentre as proposições 
do Governo, destaque 
para a de nº 10496/22, 

que autoriza o chefe do 
Poder Executivo a alienar, 
mediante doação onerosa, 
ao município de Aparecida 
do Rio Doce, imóvel onde 
funciona o Hospital Muni-
cipal da cidade. A iniciati-
va é voltada à reforma e à 
ampliação da unidade de 
saúde, com a realização de 
investimentos da Prefeitu-
ra. Há também o projeto nº 
10495/22, que autoriza o 
Poder Executivo a alienar, 
mediante doação onerosa, 
ao município de Santo An-
tônio de Goiás, imóvel de 
977,5 metros quadrados, 
destinado à implantação 
de Centro Municipal de 
Educação Infantil (Cmei).

Vetos
A proposição que veta 

integralmente a propos-
ta do deputado Delegado 
Eduardo Prado (PL), para 
a inclusão nas diretrizes 
curriculares, dos ensinos 
fundamental e médio, de 
noções básicas sobre direi-
tos dos animais domésti-
cos e silvestres, também é 
aguardada para ser inclu-
ída na pauta de votações 
de hoje. Trata-se do pro-
cesso nº 10051/22, assina-
do pelo governador Ronal-
do Caiado (UB), e que teve 
aprovado o parecer do re-
lator, deputado Francisco 
Oliveira (MDB), favorável à 
manutenção do veto.

Como justificativa para 
a rejeição da medida, o 
governador apontou que 
o parecer da Procuradoria-
-Geral de Estado (PGE) re-
comenda a suspensão em 
virtude da incompatibili-
dade com as legislações 
federal e estadual. O órgão 
explanou que educação 
é assunto de competên-
cia legislativa da União e 
estabelece, ainda, que os 
currículos de educação 
infantil devem ter base 
comum. Além disso, a PGE 
salientou que alterações 
na base curricular devem 
ser idealizadas, preferen-
cialmente, por instâncias 
administrativas especia-

lizadas. “Nesse contexto, 
o Conselho Estadual de 
Educação não participou, 
em momento algum, da 
elaboração da proposta e 
nem ao menos se posicio-
nou durante a tramitação 
do processo legislativo”, 
evidenciou a PGE.

Os deputados vão se 
reunir para apreciar os pro-
cessos legislativos a partir 
das 9 horas da próxima 
terça-feira, 6, pelo siste-
ma híbrido de votações do 
Parlamento goiano, com 
parte dos parlamentares 
trabalhando de forma pre-
sencial, no Palácio Magui-
to Vilela, e outra parte por 
meio de sistema remoto.

o Parlamento goiano realiza na terça-
feira, 6, a primeira sessão ordinária 
do mês de setembro no plenário do 
Palácio maguito Vilela, às 9 horas. Na 
pauta constam processos legislativos 
oriundos do executivo, do tribunal 
de Contas do estado de Goiás (tCe-
Go), do Parlamento goiano e, ainda, 
vetos do governador a propostas 
aprovadas na Casa
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A população e a imprensa poderão acompanhar os trabalhos ao vivo pela TV Alego, pelo site portal.al.go.leg.br e no Youtube

CâmArA de APAreCIdA

ONG Guardiões do Verde recebe moção de 
aplausos em sessão solene
Realizada na última 
quarta-feira ,31, a sessão 
solene contou com parti-
cipação de diversos repre-
sentantes políticos para 
homenagem, em moção de 
aplausos, aos membros da 
ONG Guardiões do Verde. A 
iniciativa foi de autoria do 
vice-presidente da Casa de 
leis, Fábio Ideal.

A ONG Guardiões do 
Verde é um grupo ecológi-
co com o intuito de cons-
cientização e conservação 
do meio ambiente, que 
atua em prol da preser-
vação ambiental há mais 
de 20 anos. A ONG traba-
lha com a preservação e 

recuperação das nascen-
tes, plantação de árvores 
frutíferas e nativas de 
nascentes, e também com 
a proteção do Parque Ta-
manduá no setor Garavelo.

Fábio Ideal iniciou a 
sessão agradecendo aos 
membros da ONG pelos 
serviços prestados em prol 
da preservação meio am-
biente

“Eu quero que você 
(Sargento Araújo) se sinta 
abraçado e cada um des-
ses guerreiros, combaten-
tes, homens de farda verde, 
que tem defendido o meio 
ambiente, a fauna e a flora, 
que não têm medido esfor-

ços de levantar de madru-
gada e dormir muito tarde, 
defendendo aquilo que é 
de interesse mundial, tan-
to da cidade de Aparecida, 
Caldas Novas, Morrinhos, 
quanto no Estado de Goi-
ás, que é preocupar com o 
meio ambiente”.

Estiveram presentes no 
evento o sargento e pre-
sidente nacional da ONG, 
Carlos Antônio de Araújo; 
o Prefeito de Caldas No-
vas, Kleber Luiz Marra; re-
presentante do Deputado 
Federal, Professor Alcides, 
Secretário Divino Gustavo; 
o vereador de Morrinhos, 
Antônio de Oliveira Ávila; 

entre outros.
O inspetor Souza, do 

comando Lobo-guará, re-
presentante dos Guardiões 
do Verde, discursou no ple-
nário sobre o trabalho rea-
lizado pela ONG ao longo 
da existência dela.

“Somos defensores do 
meio ambiente, somos 
voluntários, trabalhamos 
com honestidade. Vocês 
podem ter certeza que a 
ONG está onde chegou 
através de nosso traba-
lho, através de nossa luta 
e também do nosso pre-
sidente Sargento Araújo” 
disse o comandante.

 A homenagem de mo-

ção de aplausos tem como 
justificativa a contribuição 
e a preservação da nature-
za do município de Apare-
cida de Goiânia.

Ao final da solenidade, 
as entregas dos certifica-
dos da moção de aplausos 
foram feitas pelo vice-pre-
sidente, Fábio Ideal.
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A ONG Guardiões do Verde é um grupo ecológico com o intuito de 
conscientização e conservação do meio ambiente, que atua em 
prol da preservação ambiental há mais de 20 anos

o evento foi iniciativa do vice presidente da Casa Legislativa, Fábio Ideal
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eleições 2022

Caiado considera apoiar Bolsonaro 
em eventual segundo turno com Lula

caiado ressalta sua po-
sição histórica de luta 
contra a esquerda e 

relembra atuação nos anos 
de 1986, em defesa da pro-
priedade privada até a con-
firmação na Constituição de 
1988, e em 1989, na candi-
datura dele à presidência da 
República pela antiga União 
Democrática Ruralista (UDR).

Caiado, no entanto, ex-
plica que o anúncio de 
apoio em segundo turno 
ou até trabalho direto na 
campanha bolsonarista de-
penderia de manifestação 
de interesse por parte da 
candidatura do presidente. 
“É preciso ser convidado, 
né?”, condiciona o gover-
nador para logo em segui-

da citar ensinamento que 
recebeu do pai: “aprendi a 
nunca dar um passo maior 
do que a perna”, declarou. 
As declarações foram dadas 
em conversa com a Coluna 
logo após sabatina do Mais 
Goiás, no fim da tarde desta 
quarta-feira (31).

Questionado sobre a dis-
puta nacional e a polariza-
ção entre Lula e Bolsonaro, 
Caiado evita se posicionar 
diretamente e afirma ape-
nas que tem acompanhado 
o cenário pela imprensa e 
com os dados das pesquisas 
divulgadas. A postura neu-
tra também foi adotada no 
primeiro turno da disputa 
presidencial, em 2018. De-
pois de vencer o pleito esta-

dual já no primeiro turno, o 
governador anunciou apoio 
a Bolsonaro no segundo 
turno, contra Fernando Ha-
ddad (PT), mas manteve 
participação discreta em 
atos da campanha nacional.

Descartado
Durante a sabatina, 

Caiado subiu o tom para 
negar suposta parceria ve-
lada com o ex-governador 
Marconi Perillo (PSDB), em 
meio às manifestações de 
candidatos e lideranças 
que pretendem apoiar os 
dois, nas candidaturas ao 
governo e ao Senado, res-

pectivamente.

Às claras
“Não sou homem desse 

tipo de tratativa. As pessoas 
sabem muito bem meu com-
portamento político. Os meus 
candidatos são exatamente 
Delegado Waldir (UB), Ale-
xandre Baldy (PP) e Vilmar 
Rocha (PSD). Isso aí não 
procede. Eu não homem de 
fazer acordos por baixo de 
pano, não. Não homem de 
ter posições que são mais 
ou menos, não”, definiu.

A propósito…
Propaganda de Gusta-

vo Mendanha (Patriota) 
no Rádio voltou a suge-
rir aliança velada entre 
Marconi e Caiado, por 
meio de diálogo ence-
nado. Os atores indicam 
que a estratégia se daria 
por “medo” da derrota por 
parte dos dois.

Prioridade
A direção nacional do 

Patriota destinou mais re-
cursos para a candidatura 
à reeleição do deputado 
federal Alcides Rodrigues 
do que para o candidato 
a governador do partido, 
Gustavo Mendanha.

Valores
O ex-prefeito de Apareci-

da recebeu R$ 1,7 milhão, en-
quanto o ex-governador Alci-
des recebeu R$ 2,5 milhões.

Segundos
A Justiça Eleitoral sus-

pendeu propaganda de 
Alexandre Baldy (PP) por 
“excesso” de aparição de 
Ronaldo Caiado. Na corrida 
entre candidatos governis-
tas pelo apoio único do go-
vernador, Baldy dedicou 13 
dos 30 segundos de pílula 
a falas de Caiado. A juíza 
Ana Cláudia Veloso Maga-
lhães impõe multa diária 
de R$ 5 mil caso a decisão 
seja desrespeitada.

Batalha jurídica
O pedido de liminar foi 

apresentado pela federação 
formada por PSDB/Cidada-
nia em Goiás, que apontou 
que, no horário eleitoral 
gratuito veiculado na tele-
visão, entre os dias 26 e 28 
de agosto, houve aparição 
excessiva de Caiado no 
espaço destinado a Baldy, 
o que configura “invasão 
de tempo”, além de ocu-
par mais do que a faixa de 
25% possíveis para falas 
de apoiadores.

o governador ronaldo Caiado 
(UB) confirmou, em conversa com 
a Coluna, que pretende apoiar 
a candidatura à reeleição do 
presidente Jair Bolsonaro (PL), caso 
a definição do pleito nacional ocorra 
em segundo turno contra o ex-
presidente Luís Inácio Lula da Silva
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Presidente Jair Bolsonaro (PL) e governador Ronaldo Caiado (UB), ambos condidatos a reeleição

Justiça eleitoral

Juiz eleitoral decreta fim da Operação Cash Delivery

O juiz Fernando de Mello 
Xavier, da Justiça Eleito-
ral, decretou, em decisão 
divulgada nesta quinta-
-feira (01/9), o fim da 
Operação Cash Delivery. 
“Como houve anulação de 
todos os atos decisórios 
vinculados aos atos de 
investigação, inquéritos, 
denúncia e atos correla-

tos relacionados à Opera-
ção Cash Delivery (no âm-
bito pré processual – fase 
investigatória), nenhuma 
medida constritiva pode-
rá subsistir”, afirma o juiz.

“Não compete ao juízo 
de primeiro grau realizar 
apreciação das medidas 
constritivas patrimoniais 
em questão, visto que já 

houve deliberação de ins-
tância superior declaran-
do-as nulas”, justifica Fer-
nando de Mello Xavier.

O advogado Romero 
Ferraz Filho, que atuou na 
defesa de Marconi Perillo 
e Jayme Rincón, explica 
que, com essa decisão, 
pode-se, de fato, falar em 
“fim” da Cash Delivery. 
“Não tenho dúvidas.”

“Como o Supremo Tri-
bunal Federal reconheceu 
a manipulação por auto-
ridades que não tinham 
competência e, por con-

sequência, anulou todo o 
processo, não há que se 
falar em prosseguimen-
to da Cash Delivery, es-
pecialmente porque, no 
passado, a Justiça Eleito-
ral já havia reconhecido 
que não há crime elei-
toral e determinou o ar-
quivamento.  Portanto, a 
operação Cash Delivery, 
realizada há poucos dias 
das eleições de 2018 com 
o claro intuito de derrotar 
o ex governador Marconi 
Perillo, está finalmente 
morta e enterrada”, disse.
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Ex-governador Marconi Perillo (PSDB), é candidato  ao Senado

Fernando de Mello Xavier afirma que, como 
houve anulação dos atos decisórios, “nenhuma 
medida constritiva poderá subsistir”
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anápolis

Espetáculo marca início de agenda de 
apresentações no Teatro Municipal

o Teatro Municipal 
de Anápolis abre 
a agenda de apre-

sentações para o segun-
do semestre de 2022 
mostrando ao público 
nova estrutura com mais 
acessibilidade e confor-
to. Nesta sexta-feira, 2, 

às 20h, será exibida a 
peça “O Círculo de Giz”, 
adaptação de um clássico 
moderno, envolvendo es-
colas de arte e grupos de 
excelência do município. 
O espaço passou por re-
forma com investimentos 
de R$ 1,4 milhão.

“Este espetáculo repre-
senta a importância que o 
Teatro Municipal tem para 
a cultura local, como tam-
bém a referência nacional 
que é ao trazer artistas e 
eventos de renome global”, 
explica a secretária de In-
tegração Social, Esporte e 
Cultura, Andrea Lins.

Farão parte do espetá-
culo alunos e professores 
das escolas de dança e 
teatro do município. Jun-
to a eles estão todos os 

grupos de excelência, que 
são a Orquestra Jovem, a 
Orquestra de Violeiros, o 
Coro Sinfônico, a Banda 
Lira de Prata, a Compa-
nhia Anapolina de Teatro 
e o Corpo de Baile do 
Teatro Municipal de Aná-
polis. “Temos a integração 
de linguagens, oferecen-
do uma performance de 
música, teatro e dança 
contando essa história”, 
aponta a diretora de Cul-
tura, Nabyla Carneiro.

Uma livre adaptação 
da obra “O Círculo de 
Giz Caucasiano” (1944), 
do autor alemão Bertold 
Brecht (1898-1956), leva 
música, dança e humor 
em seu enredo. O fio con-
dutor desta história é a 
responsabilidade e o cui-

dado sobre a vida de uma 
criança, em uma disputa 
pela guarda entre a ge-
nitora que a abandonou 
e outra mãe que a criou. 
A adaptação trabalha ele-
mentos da cultura local 
em uma interação entre 
diferentes expressões e 
linguagens artísticas.

Estrutura
Uma das principais 

intervenções feitas com 
reforma foi a elevação da 
plateia, o que possibilita 
que todo o público tenha 
visibilidade do palco. O 
carpete e as poltronas fo-
ram todos trocados. Aten-
dendo aos protocolos de 
segurança, foram implan-
tadas saídas de emergên-
cia nas laterais do teatro. 

A acessibilidade foi o 
destaque da obra, com 
passagens e estruturas 
que facilitam o acesso 
de cadeirantes à plateia 
e ao palco, bem como 
os banheiros especiais 
que foram construídos 
no nível do piso do 
hall de entrada e tam-
bém no camarim.

Os materiais utiliza-
dos para o revestimento 
das paredes e do teto 
foram apropriados para 
a acústica do espaço. O 
forro do teto foi total-
mente trocado por fibra 
mineral, material que 
tem alto desempenho 
fungicida. Os sistemas 
de ar-condicionado, ilumi-
nação e som foram moder-
nizados. Um toque espe-

cial foi dado ao camarim, 
também reformado.

“Entregamos aqui uma 
das casas mais simbólicas 
ao povo anapolino, onde 
a cultura e os eventos 
sociais ganham a devida 
importância, oferecendo 
conforto e dignidade às 
pessoas que precisam de 
condições especiais para 
frequentarem o espaço”, 
diz o prefeito Roberto 
Naves. A fundação do te-
atro foi em 1985, com 
reformas pontuais reali-
zadas ao longo do tempo. 
A recente reforma, porém, 
é a mais ampla de todas 
e contou com mais de R$ 
1,4 milhão, sendo R$ 1,1 
milhão em emenda par-
lamentar e o restante do 
Tesouro Municipal.

Público 
conhecerá nova 
estrutura com 
mais conforto 
e acessibilidade 
após 
investimentos 
de r$ 1,4 milhão
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Entrega da reforma do Teatro Municipal de Anápolis com o espetáculo “O Círculo de Giz”

terceira idade

Aparecida promove programas de integração dos 
idosos em centros de convivência
A Prefeitura de Aparecida, 
por meio da Secretaria de 
Assistência Social, ofere-
ce oficinas de artesanato 
voltados para a terceira 
idade do município. O ob-
jetivo dessa ação é, além 
de ensinar as técnicas, 
promover uma socializa-
ção entre os idosos em 
grupos de convivência.

Um desses serviços é o 
Baile da Terceira Idade, que 
acontece toda quarta-feira 
no Centro de Convivência 
Idade do Saber, no Jardim 
Florença. Por meio da 
dança, os idosos são in-
seridos em um ambiente 

de diversão e saúde que 
promove um bem-estar e 
melhora do processo de 
envelhecimento.

A dança antes tida 
como uma prática de la-
zer, vem ganhando espa-
ço como forma de pro-
moção e manutenção da 
qualidade de vida para o 
grupo da terceira idade. 
Isso ajuda a afastar fa-
tores de risco comuns a 
essa faixa etária ao mes-
mo tempo que melhora 
as relações interpesso-
ais com uma atividade 
que trabalha todas as 
partes do corpo.

Para os idosos, ela é 
importante pois fortalece 
as articulações, bloqueia 
o sedentarismo, estimula 
a circulação sanguínea, 
melhora a capacidade 
respiratória e queima 
calorias. Para a mente, a 
prática estimula a ativi-
dade social, com a sensa-
ção de bem-estar psico-
lógico, permitindo a troca 
de experiências e melho-
ra da autoestima.

O Baile da Terceira ida-
de conta atualmente com 
160 idosos participantes, 
pessoas que são integra-
das a sociedade por meio 

da dança. A intenção da 
Semas é que o grupo de 
dança seja ampliado e es-
tendido para outras unida-
des de convivência.

O casal Maria Miguel e 
Valdeci Vieira, ambos de 
72 anos, se conheceram 
no Baile e vê na atividade 
uma terapia. “Você vem 
para o forró para fazer 
uma terapia com o cor-
po, fazer amigos. A gente 
vem para cá para viver a 
vida”, comenta Valdeci. 
Já Maria Miguel elogia 
a equipe da Semas res-
ponsável pelo Centro 
Idade do Saber, “o pes-

soal daqui é educado, não 
escolhe cor ou idade. Esse 
forró é muito bom “, afirma.

A primeira-dama de 
Aparecida e secretária de 
Assistência Social, Sulnara 
Santana, afirma que essa 
é uma atividade para pro-

mover o engajamento da 
terceira idade. “No lugar 
de ficar ocioso em casa, os 
idosos podem desenvolver 
uma atividade tranquila 
que melhora a coordena-
ção motora e o cérebro”, 
comenta a secretária.
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Além do Baile, a Prefeitura oferta outras atividades para 
integração dos idosos voltadas para a produção de artesanato

encontros acontecem todos os dias e inscrições são feitas pessoalmente nos Cras do município
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entretenimento

Rock in Rio começa hoje com 
tradicional dia do heavy metal

o Parque Olímpico, na 
zona oeste do Rio 
de Janeiro, vai atrair 

grandes multidões a partir 
de hoje (2), com a edição 
de 2022 do Rock in Rio, 
que começa com seu tra-
dicional Dia do Metal. Com 
385 mil m2, a Cidade do 
Rock abrirá seus portões 
às 14h. Tocam nesta sex-
ta-feira, no Palco Mun-
do, os roqueiros do Iron 
Maiden, Dream Theater e 
Gojira. Haverá ainda uma 
promissora apresentação 
conjunta da banda Sepul-
tura com a Orquestra Sin-
fônica Brasileira (OSB). 

O festival acontece nos 
dias 2, 3, 4, 8, 9, 10 e 11 de 
setembro, e a programa-
ção inclui estrelas interna-
cionais como Justin Bieber, 
Guns n’ Roses, Coldplay e 
Dua Lipa, além de gran-
des nomes nacionais como 
Gilberto Gil, Ludmilla, Iza, 
Ivete Sangalo e Racionais. 
A organização do Rock in 
Rio espera que o festival 

injete R$ 2,2 bilhões na 
economia do Rio de Ja-
neiro, e a prefeitura da 
capital fluminense acre-
dita que o número de tu-
ristas atraídos pelo even-
to pode chegar a 500 mil.

A uma distância de mais 
de 30 quilômetros do cen-
tro da cidade, a Cidade do 
Rock contará com um es-
quema especial de trânsito 
e transporte para ajudar o 
deslocamento do público, 
que deve girar em torno 
de 100 mil pessoas por dia. 

Uma série de vias im-
portantes da Barra da Ti-
juca serão interditadas no 
entorno do Parque Olímpi-
co nos dias do evento, para 
que apenas moradores da 
área possam chegar de 
carro, e não haverá local 
para estacionamento. A 
prefeitura do Rio reco-
menda que a população 
evite vias como a Aveni-
da Embaixador Abelar-
do Bueno, a Estrada dos 
Bandeirantes e a Avenida 

Salvador Allende. 
O transporte público 

para o Rock in Rio preci-
sará ser feito pelo serviço 
especial Rock Express, com 
ônibus oficiais do festival 
que saem da estação do 
metrô Jardim Oceânico e 
do Terminal Alvorada e 
viajam sem paradas para o 

Parque Olímpico. O bilhete 
do Rock Express custa R$ 
22, inclui o trajeto de ida e 
volta, e deve ser comprado 
no site: www.transportero-
ckexpress.com.br 

Apesar de haver esta-
ções do BRT nos arredores 
da Cidade do Rock, elas 
não funcionarão nos dias e 

horários do evento. 
Por conta da integra-

ção com o serviço Rock 
Express, a estação Jardim 
Oceânico/Barra da Tijuca 
do metrô ficará aberta 24 
horas por dia para embar-
que nos dias do festival. 

As demais estações do 
metrô funcionarão apenas 

para desembarque duran-
te as madrugadas de fes-
tival, e a concessionária 
Metrô Rio recomenda que 
os passageiros antecipem 
a compra dos bilhetes ou 
paguem a passagem com 
cartões ou dispositivos 
habilitados ao pagamen-
to por aproximação.

roqueiros do Iron maiden, dream 
theater e Gojira abrem o evento
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A organização do Rock in Rio espera que o festival injete R$ 2,2 bilhões na economia do Rio de Janeiro

saúde

Senacon: 32 empresas devem suspender 
venda de cigarros eletrônicos

A Secretaria Nacional do 
Consumidor (Senacon) 
determinou que 32 em-
presas suspendam a ven-
da de cigarros eletrônicos 
em todo o país. As com-
panhias têm até 48 horas 
para cumprir a medida. 
Caso contrário, receberão 
multas diária de R$ 5 mil.

Entre os estabeleci-
mentos citados no despa-
cho publicado no Diário 
Oficial da União de hoje (1) 
estão os sites OLX e Enjoei; 
a Via S.A (dona das marcas 
Extra, Casas Bahia e Ponto 
Frio) e empreendimentos 
que vendem o produto 

pela internet, como a Bee-
tle Juices Tabacarias.

No Brasil, a comercia-
lização, importação e até 
mesmo a divulgação da 
propaganda de disposi-
tivos eletrônicos usados 
para fumar são proibidas 
desde 2009, ano em que 
a Agência Nacional de Vi-
gilância Sanitária (Anvi-
sa) publicou a Resolução 
nº  46, vetando também a 
oferta de acessórios e refis 
para os aparelhos. 

Em nota divulgada hoje, 
a Senacon reconhece que, 
passados 13 anos, a ofer-
ta e a demanda de cigar-
ros eletrônicos aumentou, 
apesar de hoje haver in-
formações conclusivas dos 
impactos que o uso dos 
dispositivos pode causar 
à saúde. E embora os Pro-

cons estaduais e munici-
pais realizem ações re-
gulares para apreender 
mercadorias e autuar os 
responsáveis pela ven-
da ilegal dos produtos, 
a secretaria julgou ne-
cessário “tomar medidas 
urgentes para sanar o 
problema e resguardar a 
saúde e a segurança dos 
consumidores”.

Para a Senacon, a si-
tuação é agravada pela 
facilidade com que os 
consumidores, incluindo 
jovens, podem adquirir os 
cigarros eletrônicos “co-
mercializados livremente, 
por diferentes tipos de 
empreendimentos, como 
lojas, tabacarias e pági-
nas na internet”. 

Em nota que divulgou 
hoje, a secretaria acusa 

toda a cadeia produtiva 
dos cigarros eletrônicos 
de agir com “má-fé e fal-
ta de transparência”, ten-
tando fazer parecer que 
a oferta de um produto 
ilegal é uma relação de 
consumo regular.

“Os dispositivos eletrô-
nicos para fumar já esta-
vam na mira da Senacon 
há algum tempo. A Anvisa 
proibiu o comércio [dos 
produtos] em todo o ter-
ritório nacional em 2009, 
mas este ano ela reafir-
mou sua posição com um 
profundo estudo sobre 
a nocividade, o perigo, o 
dano, que estes produtos 
causam à saúde humana. 
Por essa razão, também fi-
zemos um estudo aqui, na 
secretaria, para identificar 
os principais pontos de 

venda destes produtos ile-
gais”, disse o secretário na-
cional do Consumidor, Ro-
drigo Roca. Segundo ele, 
embora existam outras 
companhias oferecendo 
abertamente os dispo-
sitivos, as 32 empresas 
notificadas hoje são as 
“que mais atuam neste 
mercado clandestino”.

A Agência Brasil não 
conseguiu contato com a 
plataforma de vendas En-

joei. Em nota, a Via escla-
rece que realiza um pro-
cesso contínuo de revisão 
de lojistas e de produtos 
cadastrados em sua pla-
taforma e diz que conta 
com uma equipe dedica-
da ao processo de iden-
tificação de itens. Sobre 
o item em questão, a 
companhia informa que 
não o comercializa dire-
tamente e já coíbe sua 
venda na plataforma.
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No Brasil, a comercialização, importação e até mesmo a divulgação da 
propaganda de dispositivos eletrônicos são proibidas desde 2009

Plataformas têm 48 
horas para cumprir 
a determinação
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show
Voz, violão e música ao ar livre. 

em tom intimista, o cantor e 
compositor Pádua irá liderar três 

edições do Luau da Liberdade, que 
serão apresentadas no Parque da 

Liberdade, no setor Jaó. No primeiro 
show, dia 9 de setembro, às 20h, o 
convidado é tomChris. Participam 

das edições seguintes, em outubro e 
novembro, os músicos Xexéu e maria 
eugênia, acompanhados do produtor 

musical, guitarrista e violinista 
Luiz Chaffin. O projeto conta com 
o patrocínio do Instituto Cultural 

sicoob UniCentro br e tem entrada 
gratuita.

Parceria inédita
dando sequência à série de prêmios 

conquistados como ganhador 
do reality make me boti, Júlio 

Fernandez acaba de cocriar um 
batom com o boticário, tornando-

se o primeiro creator a realizar esse 
tipo de parceria com a marca. o 

lançamento, o batom Intense by 
Júlio Fernandez, apresenta textura 

cremosa com cor intensa e marcante, 
denominada marsala Nilva, inspirada 
na mãe do influenciador. Além disso, 

entrega fórmula superpigmentada, 
alta cobertura e hidratação intensa 

por até 5 horas, entregando conforto 
para os lábios durante todo o dia.

Pista de skate
Abertura oficial de pista de skate 

acontece neste sábado (1), com o 1º 
Campeonato de best trick da Galeria 

Cerrado.A mais nova galeria de arte 
urbana a céu aberto de Goiânia vai 

sediar o 1º Campeonato de best trick 
da Galeria Cerrado, no próximo dia 

3 de setembro, a partir das 9 horas, 
com abertura ao público e entrada 

gratuita. os competidores prometem 
um mega show de manobras 

radicais com seus skates durante 
a inauguração oficial da pista. o 

evento também contará com food 
trucks com várias opções para 

diversos gostos e com a presença 
do Dj Daniel Melo. O campeonato 

será realizado pelo Gallery 
residence e Federação Goiana 

de skateboard, com o apoio das 
incorporadoras Louly Caixe, três 

Incorporadora e trinus Co, além do 
shopping Cerrado.

Visita – Na última 
quarta-feira (31) 
a atriz Gabriela 
spanic, que ficou 
mundialmente 
conhecida pela 
atuação na novela 
“A Usurpadora” 
esteve em Goiânia e 
ficou hospedada no 
sJ Premium Hotels 
e foi recepcionada 
pelo gerente de 
marketing tiago 
Lopes.

Eficiência máxima - o dentista 
rogério Penna e a psicóloga 
Letícia Guedes não perdem uma 
só oportunidade de otimizar o 
atendimento e aperfeiçoar a qualidade 
dos serviços prestados pelo Instituto 
rogério Penna, do qual são diretores. 
desta vez eles trouxeram de são 
Paulo os palestrantes bianca ramos, 
trainer corporativa, e Kiko Kislansky, 
outra sumidade no assunto para 
darem treinamento intensivo a toda a 
equipe da unidade. Foi um dia inteiro 
de novas descobertas para melhorar 
a performance dos atendentes no 
Castro´s Park Hotel.

Amarê Fashion - daniela mumbach, sócia-fundadora da 3 
Elas Semijoais, com Camila Coutinho na abertura do Amarê 
Fashion - semana da moda Goiana. 

Alagoas - A atriz Cristiana Oliveira lança seu livro “Versões 
de uma vida”. O lançamento será dia 14 de setembro às 19h 
na loja PH Casa Decor. Quem assina o coquetel vip e produção 
local é o Promoter Wilton rocha.
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TaTToo Rock FesTival
o evento que completa 20 anos de história, vai contar ainda com o 
melhor da gastronomia e premiar as melhores tatuagens . tatuagem e 
rock uma combinação que consolidou o tattoo rock Festival como um 
dos maiores eventos do País, no segmento. Completando 20 anos, o 
festival acontece nos dias 07, 08 e 09 de outubro, na capital goiana, no 
Centro Cultural oscar Niemeyer. reunindo mais de 200 tatuadores, e 
atrações musicais como: Jimmy & rats, João Gordo & Asteróides trio, 
major rd, siba e torture squad.

FlamboyanT in conceRT
o gingado, o talento e o samba de martinho da Vila num show incrível 
com participação especial de roberta sá. Assim está sendo desenhada 

a próxima apresentação do Flamboyant In Concert, dia 27 de setembro, 
às 19h30, no deck sul 1, numa programação repleta de mPb, samba e 
muita interação com os fãs. As trocas de ingressos ocorrem mediante 
apresentação de notas fiscais de lojas do Flamboyant Shopping 
com data a partir de 1º de setembro ou enquanto houver ingressos 
disponíveis, conforme regulamento. excepcionalmente para esse show, 
as trocas de ingressos serão limitadas a um público menor. Isto porque, 
clientes que já haviam garantido seus convites em 2020, antes da 
pandemia, terão prioridade.

UTilidade pública
o boticário relança a Promoção me Completa, em que, na compra 
de uma loção hidratante 400 ml de Nativa sPA ou Cuide-se bem, 
o consumidor leva um refil da mesma marca. A ação, sucesso 

absoluto em 2021, está de volta por tempo limitado entre os dias 
29 de agosto e 18 de setembro, para que os consumidores possam 
aproveitar e renovar o estoque de seus produtos queridinhos e não 
fiquem sem o hidratante favorito. A ação compre e leve é válida 
somente para os produtos selecionados Nativa sPA e Cuide-se bem, 
e o consumidor pode escolher o refil de qualquer fragrância dentro 
da mesma marca. São mais de 20 fragrâncias disponíveis, como 
Nativa sPA Ameixa, Quinoa e Cuide-se bem Nuvem e beijinho, 
até os lançamentos recentes, como Nativa SPA Morango Ruby, 
Ginseng & Cafeína e Cuide-se bem Pessegura e bendito Cacto. Com 
a refilagem, a marca conseguiu diminuir os resíduos plásticos em 86 
toneladas durante o período da ação em 2021, além de melhorar o 
custo-benefício da compra para o cliente.

Resenha bRahma
o dia do Artista foi em 24 de agosto, e 

brahma não poderia deixar essa data passar 
sem reforçar o seu orgulho sertanejo, 

parabenizando os profissionais que fazem 
esse estilo amado por todo brasil. A brahma fez 

uma resenha sobre como o orgulho sertanejo 
cativa os brasileiros, com uma roda de conversa 

para debater os desafios e oportunidades dos 
profissionais que fazem o sertanejo acontecer. 
E convidou 6 pessoas para esse momento de 

troca, Ivan miyazato, marcos buzzo, bruna 
Campos, marcelo Albuquerque, Gabriel Agra 

e Rodolpho Rodrigo e na ocasião também 
recebeu convidados para esse momento.
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Turma do rolê toda reunida

marcelo Albuquerque bruna Campos Cecilia macedo e Ivan miyazato

Gabriel Agra Camila eder e emerson

marcos buzzo rodolpho rodrigo Lucca e Juann

Turma do rolê toda reunidaTurma do rolê toda reunidaTurma do rolê toda reunida
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seleção brasileira

Brasil estreia na AmeriCup 
de basquete contra Canadá

o Brasil inicia nesta 
sexta-feira (2), a par-
tir das 20h10 (horá-

rio de Brasília), a caminhada 
na AmeriCup, a Copa Améri-
ca de basquete masculino, 
com jogos no ginásio Geral-
do Magalhães, o Geraldão, 
em Recife. O primeiro ad-
versário será o Canadá.

Os brasileiros aparecem 
no Grupo A, que também re-
úne Uruguai e Colômbia, se-
leções que abrem a compe-
tição às 13h40 desta sexta. 
No sábado (3), novamente 
às 20h10, a equipe coman-
dada por Gustavo de Conti 
encara os colombianos. A 
campanha na primeira fase 
chega ao fim na segunda-
-feira (5), no mesmo horário, 
contra os uruguaios.

São três grupos com 
quatro equipes em cada. Os 
dois primeiros avançam de 
fase, além dos dois melho-
res terceiros colocados. As 
quartas de final serão na 
próxima quinta-feira (8). As 
semifinais ocorrerão no dia 
10, um sábado. A disputa 
pelo terceiro lugar (17h10) 
e a decisão (20h40) serão 
no dia seguinte, um domin-

go. As sete melhores sele-
ções se classificam para os 
Jogos Pan-Americanos de 
Santiago (Chile), em 2023.

Tetracampeão, o Brasil 
não conquista o torneio 
desde 2009, quando bateu 
o anfitrião Porto Rico na fi-
nal. O armador Marcelinho 
Huertas, do Tenerife (Espa-
nha), capitão da atual sele-
ção, fez parte do elenco que 
tinha nomes como Marce-
linho Machado, Leandrinho 
e Anderson Varejão (todos 
eles já aposentados). Dois 
anos depois, na Argentina, a 
equipe verde e amarela foi 
vice-campeã, superada pe-
los donos da casa.

Nas edições seguintes, a 
seleção fez campanhas pí-
fias. Em 2013 (Venezuela) e 
2015 (México), os brasilei-
ros ficaram em nono lugar, 
entre dez participantes. Na 
última Copa América, em 
2017, disputada em territó-
rios argentino, colombiano 
e uruguaio, a décima posi-
ção (entre 12 times), com 
um grupo reformulado 
em relação ao da Olimpí-
ada do Rio de Janeiro, um 
ano antes, custou o lugar 

no Pan de Lima (Peru), em 
2019, algo inédito.

O Brasil chega sob pres-
são para a competição, já 
que vem de três derrotas 
seguidas nas eliminató-
rias para a Copa do Mundo 
do ano que vem, que será 
disputada no Japão, nas 
Filipinas e na Indonésia. 
As mais recentes na aber-
tura da segunda fase, para 
Porto Rico, há uma semana 
fora de casa, e México, na 
última segunda-feira (29) 
em Jaraguá do Sul (SC). 
Os brasileiros estão em 
terceiro lugar no Grupo 
F, entre seis equipes. Os 

três primeiros se garan-
tem no Mundial. O quar-
to colocado precisar ter 
uma campanha melhor 
que a do quarto do Grupo 
E para se classificar.

A relação de jogadores 
que representará o país na 
AmeriCup foi revelada na 
quinta-feira (1). Em relação 
ao time derrotado pelo Mé-
xico, a novidade é a volta do 
ala/armador Vitor Benite, do 
Gran Canária (Espanha), que 
vinha sendo poupado por 
causa de uma inflamação 
no pé direito. Ele ficou com 
a vaga do ala/pivô Gabriel 
Jaú, do Flamengo.

“Sabemos de todas as 
dificuldades que vamos 
enfrentar, que o momento 
não é bom, mas que nos-
so grupo tem qualidade. 
E nada melhor do que um 
evento deste tamanho 
para nos recuperarmos. 
Será uma AmeriCup muito 
equilibrada, mas jogamos 
em casa, com apoio da tor-
cida, e temos condições de 
fazer uma ótima competi-
ção”, comentou Benite ao 
site da Confederação Bra-
sileira de Basquete (CBB).

Atuais campeões e maio-
res vencedores da Ame-
riCup, com sete títulos, os 

Estados Unidos despontam 
novamente como principais 
favoritos. A equipe, que figu-
ra no Grupo C, com México, 
Panamá e Venezuela, é com-
posta, principalmente, por 
atletas da G-League, que re-
úne jogadores pouco apro-
veitados ou sem espaço 
nos elencos principais da 
NBA. Caso do ala Patrick 
McCaw, que defende o De-
laware Blue Coats, afiliado 
ao Philadelphia 76ers, e 
já foi três vezes campeão 
do principal campeonato 
de basquete do mundo, 
por Golden State Warriors 
(2017 e 2018) e Toronto 
Raptors (2019).

Outra potência é a Ar-
gentina, vice na edição de 
2017 e bicampeã do tor-
neio. Os hermanos terão, 
no Brasil, veteranos como o 
ala Carlos Delfino, campeão 
olímpico nos Jogos de 2004, 
em Atenas (Grécia), e os 
armadores Facundo Cam-
pazzo e Nico Laprovittola, 
vice mundiais há três anos. 
A equipe, porém, teve uma 
mudança de última hora no 
comando, com o pedido de 
demissão do técnico Néstor 
García. Os argentinos, que 
estão no Grupo B, com Ilhas 
Virgens, Porto Rico e Re-
pública Dominicana, serão 
dirigidos por Pablo Prigioni.

Competição será disputada em recife 
e classifica ao Pan de Santiago
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A relação de jogadores que representará o país na AmeriCup foi revelada na quinta-feira (1)


	01.pdf
	02.pdf
	03.pdf
	04.pdf
	05.pdf
	06.pdf
	07.pdf
	08.pdf

